

Fecha: 19-02-2025
Medio: Diario la Región
Supl. : Diario la Región
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 34,1

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Título: El caso de «Chimuelo», perrito rescatado en Peñuelas tiene un capítulo triste. Cemevet, centro médico veterinario municipal, casi lo devuelve a la calle, ya que no pueden tenerlo entre sus instalaciones por más tiempo. Así que le buscaban casa. Problemática la viven cientos de cachorros.

Perritos en peligro

El caso de «Chimuelo», perrito rescatado en Peñuelas tiene un capítulo triste. Cemevet, centro médico veterinario municipal, casi lo devuelve a la calle, ya que no pueden tenerlo entre sus instalaciones por más tiempo. Así que le buscaban casa. Problemática la viven cientos de cachorros.